

南部町食生活改善推進員会 栄養関係功労者 厚生労働大臣表彰



受賞おめでとうございます

9月2日(金)、令和4年度全国食生活改善大会で、南部町食生活改善推進員会が、栄養関係功労者厚生労働大臣表彰を受賞されました。

南部町食生活改善推進員会は昭和40年に旧富沢町で、昭和42年に旧南部町で発足し、現在は会員103名で活動をしています。

主な活動は町内各地での減塩普及活動家庭訪問事業や地区サロンでの低栄養予防講座、町内小学生の親子を対象とした親子料理教室など、食生活に役立つ情報を発信し、「私達の健康は、私達の手で」をスローガンのもと、町民の皆様の健康づくりのお手伝いをしております。

今回は、永年に渡る活動や、意欲的な活動が評価されての受賞となりました。おめでとうございます。

表彰状

南部町食生活改善推進員会殿
貴会は地域社会の組織活動により食生活の改善を行い、地域住民の明るい健康的な生活習慣の実現に顕著な功績を納められました。
よってここに表彰します。
令和4年9月2日

この協定は、近年自然災害が多発・激甚化している中、災害で発生した生活環境の悪化や公衆衛生上支障を及ぼす廃棄物をいち早く取り除くためのものです。

今回、災害廃棄物を適正かつ迅速に処理し、また仮置き場の運営管理、技術的助言、中間処理・処分について、町内での作業実績も豊富で、一般廃棄物の収集運搬業者である、円崎興業有限会社と協定を締結する運びとなりました。

円崎興業有限会社様のご理解とご支援による協定の締結に、深く感謝申し上げます。

円崎興業有限会社との包括連携協定



左　圓崎和幸　佐野和広
右　円崎興業社長　町長



元気いっぱいの笑顔が園内にあふれていました!

9月17日(土)にみどり幼稚園で運動会が開催されました。園内には、この日に向けて練習をしてきた園児たちの元気いっぱいな姿が見られました。

みどり幼稚園 秋の運動会